

Absender:

**Fraktion Die Linke im Stadtbezirksrat
310**

17-03544

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Haltelinie Schrägparkplätze Cyriaksring zwischen Selenka-Platz
und Münchenstraße/Luisenstraße**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

04.01.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

17.01.2017

Status

Ö

Sachverhalt:

Erstmals wurde im Jahr 2012 von der Fraktion Die LINKE. im Stadtbezirk 310 eine Kennzeichnung der Trennung Parkplätze- Radweg durch eine weiße Haltelinie beantragt. Diese Haltelinie war im Laufe der Jahre (rund 4 Jahre) nicht mehr richtig zu erkennen, so dass im Mai 2016 beantragt wurde, diese farblich zu erneuern. Dies geschah dann auch im Laufe des Sommers. Nun aber - wenige Monate später- ist diese weiß markierte Haltelinie in Teilen schon nicht mehr erkennbar, d.h. die Farbe ist bereits wieder verschwunden.

Deshalb die Frage:

1. Welche Art von Farbe wird in der Regel für solche Markierungen auf Straßen benutzt?
2. Wenn eine geeignete Farbe auch bei der Haltelinie eingesetzt wurde, wie ist dann der jetzige Zustand zu erklären?
3. Wird eine erneute Markierung der Haltelinie in absehbarer Zeit erfolgen

gez.:

Ohnesorge
Fraktionsvorsitzende

Anlagen:

keine